

DONNERSTAG,
5. AUGUST 2021 | Seite 7

Stadtnachrichten

Kreativer Fokus
Sophia Fritz und Hannes Fleckstein haben
ein Stipendium im Künstlerhaus „Otte 1“.

Lokales – Seite 8



GUTEN MORGEN

Ruhepol im Meer

Zum Entschleunigen ans Meer, besser noch, ans Binnenmeer, und eine kleine Insel finden, um ein paar Tage der Ruhe zu genießen. Gar nicht so weit von uns, ein paar Autostunden entfernt, liegt so eine Wunschinsel, die wohl kleinste, wenn auch künstlich angelegte Insel Deutschlands, Wilhelmstein mitten im Steinhuder Meer, dauerhaft von vier Personen bewohnt. Diese sorgen dann fürs Wohlbefinden. Es gibt tatsächlich ein Hotel mit sage und schreibe sechs Zimmern, und für das leibliche Wohl ein Restaurant. Und eine Festung und blankgeputzte Kanonenkugeln für die Abenteurer dieses 12.500 Quadratmeter großen Kleins, im 18. Jahrhundert in kriegerischer Absicht angelegt. Da sage noch einer, nur an Nord- und Ostsee gibt es das wahre Badeleben. Badeleben ja, aber sechs Zimmer auf kleiner Fläche mitten im Meer? Maximal 20 Urlauber? Diese Ruhe gibt es wohl doch nur im Steinhuder Meer. Sogar unter Bäumen kann man träumen, nach ein paar Tagen Sorglosigkeit dann auch gern wieder vom Eckernförder Strand mit knapp mehr als 20 Urlaubern. *beha*

Lauf ins Leben mit den Landfrauen

ECKERNFÖRDE Der Landfrauenverein Eckernförde veranstaltet am Freitag, 6. August, eine Aktion für den Spendenlauf „Lauf ins Leben“ zugunsten der Schleswig-Holsteinischen Krebsgesellschaft. Ab 14 Uhr wird an der Letzten Pappel am Jungmannufer gestartet. Die Runde führt durch das Nachtigallwäldchen und den Eimersee. Die Aktion dauert bis 17 Uhr. Die Bewegungsart ist frei: Man kann gehen oder laufen. Um Anmeldung bei Hilde Schorfheldt. Tel. 82987, wird gebeten. *ez*

Handwerkermarkt erneut abgesagt

ECKERNFÖRDE Die Eckernförder Werkstätten im Holm mussten auch den für dieses Jahr geplanten 18. Norddeutschen Handwerkermarkt absagen. Man könne den Schutz der Aussteller und Besucher nicht gewährleisten. Es hätte auch Auflagen gegeben, die nicht zu erfüllen waren, teilte die Einrichtung, verbunden mit der Hoffnung für 2022, mit. *gk*

Schulstart für die „kleinen Igel“

Mit einer von Kindern aufgeführten Geschichte von Maus und Löwe und dem Song „Der Löwe schläft heute Nacht“ wurde der große Tag zu einem besonderen Erlebnis

Petra Baruschke

Eine Einschulung ist etwas ganz Besonderes, denn damit beginnt für die zumeist sechsjährigen Jungen und Mädchen ein neuer Lebensabschnitt. Die Zeit im Kindergarten ist vorbei und der erste Schultag wird immer im Gedächtnis bleiben. Daher wird diesem großen Tag natürlich entgegen gefiebert und auch die Eltern und andere Familienmitglieder werden von dieser Aufregung angesteckt. Es gibt für diesen Tag schließlich einiges vorzubereiten – Schultüte und Schulranzen und vielleicht ein paar kleine Geschenke werden besorgt, um den Schulanfängern eine Freude zu bereiten.

Auch die Schulen bereiten sich auf diesen feierlichen Termin vor. Die Fritz-Reuter-Schule in Eckernförde, die als eine von wenigen Grundschulen im Kreis einen Jahrgang übergreifenden Unterricht anbietet, gestaltet die Einschulungen in diesem Jahr an drei Tagen verteilt in dieser Woche. Schulleiterin Sabine Herrmann freut sich auf die Neuankommlinge, die wieder auf ganz besondere Weise begrüßt werden.

Die Eltern und Familienmitglieder begleiten die einzuschulenden Kinder und wurden gleich am Schulleitung von der Schulleiterin empfangen. Sabine Herrmann



Sabine Herrmann leitet die Fritz-Reuter-Schule.



Petra Baruschke

mann berichtete: „Dienstag wurden die ‚Waschbären‘ und ‚Füchse‘ eingeschult“. Heute sind die „Bären“ und „Eulen“ an der Reihe.

Wer jetzt stutzt, erfährt, dass an der Fritz-Reuter-Schule jede Schulklasse einen eigenen Tiernamen trägt, dessen Symbol sich auch auf den Schlüsselanhängern der Schulanfänger wiederfindet. An dieser Schule werden die Kinder der ersten drei Klassenstufen in einer Klasse unterrichtet. „Das hat den Vorteil“, so erklärt es Sabine Herrmann, „dass die individuelle Entwicklung jedes einzelnen Kindes in den Vordergrund rückt. Schließlich bringt jedes Kind unterschiedliche Voraussetzun-

gen mit und die jüngeren Schüler erhalten somit die Möglichkeit, ihren Lernweg ganz persönlich zu gehen.“

Lernkonzept hat sich seit sechs Jahren bewährt

Dieses Lernkonzept wird seit sechs Jahren an dieser Grundschule erfolgreich praktiziert und die Erstklässler werden es in den kommenden Wochen und Monaten kennen lernen.

Heute allerdings lernen die kleinen „Igel“ erst einmal ihre Klassenkameraden kennen, die für die Neuankommlinge ein Theaterstück vorbereitet haben. Es ist die Geschichte von einer kleinen Maus und einem mächtigen Löwen, die beide trotz

ihrer Unterschiedlichkeit letztlich zu Freunden werden. Die 16 „Igelkinder“, die in den beiden vorangegangenen Jahren eingeschult wurden, haben die Geschichte in Reimform unter der Leitung der „Igel“-Klassenleiterin Bettina von Prondzinski eingeübt und tragen diese auf der Bühne perfekt synchron gesprochen vor.

Einschulungsfeier im Musikraum

Für die Einschulungsfeier an der Fritz-Reuter-Schule wurde der Musikraum ausgewählt, denn hier gibt es die Möglichkeit, die Stuhlleihen entsprechend den Hygienevorgaben weit auseinander zu rücken. In jeder Klasse

werden acht Kinder eingeschult und so ist hier genügend Platz und Abstand für Eltern und Familienmitglieder vorhanden. Jede Familie nimmt in einer eigenen Stuhlleihe Platz und meistens sind es nur zwei bis vier Begleitpersonen pro Schulanfänger. Nach dem Song „Der Löwe schläft heute Nacht“, dargeboten von Karina Vogel mit Gesang und Klavier, liest die „Igel“-Klassenleiterin Bettina von Prondzinski den ersten Teil einer Geschichte vor und kündigt an, dass die Schulanfänger den zweiten Teil im Klassenraum erfahren. Dort hin werden sie von ihren älteren „Igel“-Paten begleitet und werden zu den neuen „Igel“- **Mehr auf Seite 9**

Eckernförder Senioren fahren nach Sylt

ECKERNFÖRDE Am Mittwoch, 1. September geht es auf einen Tagesausflug auf die Insel Sylt. Mit dem Reisebus geht es zunächst nach Romø für die Fährüberfahrt nach List auf Sylt. Neben einem Besuch bei Gosch steht eine ausführliche Inselrundfahrt

auf dem Programm. Es sind noch Plätze im Bus verfügbar, auch Nicht-Mitglieder dürfen teilnehmen. Auskünfte erteilt das Vereinsbüro unter Tel. 04356-1478. Die Teilnahme gilt für durchgeimpfte oder gestestete Personen. *ez*

Bootstaupe beim Ruderclub

ECKERNFÖRDE Im Vorwege der Jahresversammlung des Ruderclubs wird am Freitag, 6. August, um 17 Uhr die Taufe eines Bootes stattfinden. Zu Ehren von Hans-Werner Heine wird das Boot seinen Namen tragen und von dessen Sohn Stefan ge-

tauft werden. Hans-Werner Heine war früher der 1. Vorsitzende des Eckernförder Ruderclubs und Hauptorganisator beim Clubhausbau. Voraussichtlich wird auch seine Frau anwesend sein sowie Britta Schramm die Stifterin des Bootes. *ez*

Frauenfrühstück bei !Via

ECKERNFÖRDE Das beliebte, monatlich stattfindende Frauenfrühstück in der !Via Frauenberatung, Langebrückstr. 8, findet am Freitag, 6. August, nach langer Corona bedingter Pause wieder statt. Die Veranstaltung, die von 10 bis 12 Uhr geplant ist, ist kostenfrei, um Anmeldung unter Tel. 04351/3570 wird gebeten. *ez*